
3 Pièces

64 m²

Réf. 84064758

419 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Bel appartement de 65 m² avec une vaste terrasse de 25 m² baignée

de soleil  toute la journée, offrant une vue panoramique imprenable sur

les jardins de la résidence, la ville et même un aperçu mer. Il se situe en

étage 3/4 dans une résidence calme et relativement récente (construite

en  2009),  avec  parc  et  piscine.L'appartement  est  en  bon  état  et

comprend  un  séjour  lumineux  avec  une  cuisine  semi-ouverte,  2

chambres  confortables  et  une  salle  de  bains  moderne.  Garage

fermé.L'hypercentre  d'Antibes  et  les  plages  sont  à  moins  de  10

minutes en voiture.  Avec des commerces, des transports en commun

et ...

Beautiful  apartment  of  65  m²  with  a  large,  sunny  terrace  of  25  m²  offering

panoramic views of the residence's gardens, the city and even a glimpse of the sea.

It is located on the 3rd floor of 4 in a quiet and relatively recent residence (built in

2009),  with  park  and  swimming  pool.The  apartment  is  in  good  condition  and

includes  a  bright  living  room  with  a  semi-open  kitchen,  2  comfortable  bedrooms

and a modern bathroom. Closed garage.You reach the city  center  of  Antibes and

the beaches in less than 10 minutes by car. With shops, public transport and roads

nearby, this apartment proposes a ...

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES
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